



Weltmeister Hans Meyer mit seinem Ausstellungstier, Goldmedaille und Urkunde.
(Foto: F. Brühlmann)

Egolzwil / Wolhusen: Weltmeister

fbw. Ende Januar anfangs Februar 2004 fand in Lausanne die 52. Weltmeisterschaft von Sing- und Ziervögel statt. Hans Meyer, Egolzwil, Coiffeurmeister von Wolhusen als erfahrener Züchter während 47 Jahren und im Besitz von rund 200 Sing- und Ziervögel. Er zählte zu den Ausstellern der rund 18000 Einzeltieren an der Weltmeisterschaft. Mit einem blauen Gimpel (im Volksmund Dompfaff genannt) aus seiner Eigenzucht im Jahr 2003 erreichte er in seiner Kategorie 94 Punkte. Er erreichte damit den ehrenvollen ersten Rang und wurde damit zu seiner persönlichen grossen Überraschung Weltmeister.

Das prächtige Ausstellungstier gehört

der Vogelart Finken, Kanarien und Exoten an, ist Körner- und Insektenfresser und hat seine Herkunft in Russland, wo der blaue Gimpel in grosser Anzahl in freier Bahn lebt.

Der glückliche Aussteller und Weltmeister Hans Meyer gehört seit rund dreissig Jahren dem Sing- und Ziervogelverein Agapornis Wolhusen und Umgebung an. Ihm und seiner charmanten Gattin Eva Meyer-Schärli, die sich beide mit sehr viel Herzblut mit dem spannenden Hobby der Sing- und Ziervogelzucht zu beschäftigen wissen, gratulieren wir ganz herzlich.

Für die bevorstehende Zucht 2004 wünschen wir ebensoviel Glück und Erfolg.